

Sin empleo, 2 millones 775 mil personas durante agosto (El Financiero 24/09/12)

Sin empleo, 2 millones 775 mil personas durante agosto (El Financiero 24/09/12) Eduardo Jardón Lunes, 24 de septiembre de 2012 La cifra más elevada en 11 meses. El número de desocupados en México repuntó en agosto, con un aumento de 195 mil, para ubicarse en dos millones 775 mil, la mayor cifra en 11 meses. De acuerdo con los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), este indicador se ubicó en 5.39 por ciento, por arriba del 5.1 por ciento que estimó el consenso de analistas. Sin embargo consideran que la tasa de desempleo descenderá en lo que resta del año. "Estimamos que ante la dinámica económica actual, y tomando en cuenta los riesgos externos, la tendencia de la tasa de desocupación continuará a la baja y hacia el cierre del año alcanzará un nivel cercano al 4.8 por ciento", mencionó Manuel Moreno, analista de Invex. Arturo Vieyra, economista de Banamex, destacó que la tasa de desocupación fue la más baja para un octavo mes desde 2008. Su promedio entre enero y agosto fue de 4.97 por ciento, inferior al 5.32 por ciento del mismo periodo de 2011. Según sus previsiones, entre septiembre y diciembre la tasa promediará 4.72 por ciento, para que en todo el año se alcance una cifra de 4.89 por ciento, menor al 5.23 por ciento que se observó el año anterior. Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, consideró que la desaceleración en el empleo obedece a una pérdida de dinamismo de la economía tradicional en el segundo semestre de cada último año de gobierno. Después de las elecciones la actividad económica ya no es impulsada por el gasto derivado de los comicios, por lo que se modera la creación de empleos, e incluso se cancelan plazas, explicó. Los registros del INEGI indican que en agosto una cuarta parte de los desocupados, 24.7 por ciento del total, no concluyó los estudios de secundaria, y la mayoría, 75.3 por ciento, presentaron un mayor nivel de instrucción. El mayor nivel de desocupación se observó en Baja California y Tamaulipas, con 7.15 y 7.10 por ciento, en cada caso. Las menores cifras se dieron en Guerrero y Campeche, con 1.8 y 2.12 por ciento. Por su parte, la tasa de empleo informal se ubicó en 28.87 por ciento en el mes que se reporta. Esto implicó que en el sector laboraron 14 millones 70 mil personas, poco más de 700 mil de las que se registraron un año antes.